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La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Muchas 

gracias. Muy buenos días, señorías. La imagen que trasladamos es de solvencia, de credibilidad y de 

una comunidad admirable dentro y fuera de España. Gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Señora Jacinto, tiene la palabra. 

La Sra. JACINTO URANGA (Desde los escaños.): Mire, señora Ayuso, usted se ha ido a 

Londres estos días para hacer negocios con Blackstone, el mayor fondo de inversión que está 

expulsando a miles de inquilinos de sus viviendas, y, sin embargo, usted nos ha contado una milonga 

de que se ha ido usted a cerrar un acuerdo con Microsoft y que su visita ha sido muy fructífera; lo que 

se le ha olvidado contarnos es que a ese acuerdo llegó el pasado viernes el Gobierno de España. ¡Qué 

poco valora usted su gestión cuando de lo único de lo que presume es de lo que usted no hace y qué 

poco valora usted la inteligencia de los madrileños cuando se empeña una y otra vez en mentirnos a la 

cara! Tiene usted la cara, señora Ayuso, como sus políticas, de cemento armado. (Aplausos.) Déjese de 

historias y díganos la verdad: usted se ha ido a Londres para evitar dar la cara en el aniversario de la 

liquidación de Pablo Casado. 

Y tiene usted una pregunta pendiente de responder, que le hizo su partido hace un año y que 

le vuelvo a reiterar yo hoy aquí; la pregunta es, señora Ayuso, si es entendible que el 1 de abril, cuando 

morían 700 personas, contrates con tu hermana y recibas 286.000 euros de beneficio por vender 

mascarillas. Le pido que nos conteste. (Aplausos.) Ya se lo digo yo: no, no es entendible ni admisible, 

¡es indecente!, igual que es indecente que usted no haya asumido ningún tipo de responsabilidad por 

el fallecimiento de 7.291 personas mayores en residencias y que a día de hoy les siga dando comida en 

mal estado; igual que es indecente que usted proponga que las habitaciones de los hospitales no tengan 

luz natural para justificar el pelotazo del Zendal; igual que es indecente que miles de madrileños no 

puedan encontrar una vivienda en la Comunidad de Madrid. Su Gobierno, señora Ayuso, no es el de la 

gente de bien, su Gobierno es el de la indecencia, tan indecente, sí, como “tito Berni”, del que usted 

nos hablará hoy, pero es que usted no está precisamente para dar lecciones a nadie, y, si quiere, 

hablamos de la Kitchen. 

Y vamos a ponerle cara a la indecencia para que los madrileños sepan quién se está llevando 

su dinero. Fíjese, mire, en el número uno, Florentino Pérez; a sus espaldas, la chapuza por la línea 7B 

de metro y 1.700 millones por el pelotazo de la Ciudad de la Justicia. (Aplausos.) En el número dos, 

señora Ayuso, Villar Mir, 188 millones por el tren que nunca llegó a Navalcarnero. (Aplausos.) El bronce 

sin duda es para Rafael del Pino, el patriota de moda, el patriota holandés, presidente de Ferrovial: más 

de 4 millones por contratos en mantenimiento del Zendal. Y, haciendo méritos, su hermano, señora 

Ayuso, Tomás Díaz Ayuso: casi 300.000 por el mero hecho de ser su hermano. La buena noticia: que 

el chollo a todos ustedes se les acaba en mayo. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Señora presidenta del Gobierno, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Muchas 

gracias, señoría. Bueno, yo creo que lamentablemente no podemos decir lo mismo de la imagen que 
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traslada su Gobierno en toda España y fuera de ella. Le voy a relatar algunos hechos. 2 de abril de 

2007, Dos Hermanas, Sevilla: un sujeto golpea en la cara a una anciana de 83 años, la viola y la 

estrangula provocándole la muerte, y ha visto rebajada su pena de prisión en cinco años. Octubre de 

2017, Palma de Mallorca: otro sujeto entra a robar en un piso de una mujer mientras ella duerme, la 

amenaza con un cuchillo, la seda y luego la viola; después incendia la vivienda con la víctima dentro, 

que afortunadamente pudo escapar y pedir ayuda. Obsequio de las feministas de Podemos: dos años 

menos de prisión. 

La representante de Igualdad del Parlamento Europeo, que ha visitado España, acaba de 

decirles en persona que los jueces aplican las leyes que hacen ustedes, señoría. Y la ministra Montero 

todavía nos viene a decir que tienen dificultad con los datos; pues le vamos a dar los datos: cerca de 

700 agresores sexuales beneficiados por Unidas Podemos. Ustedes y la parte del Gobierno que les 

corresponde, enfrentados a la otra parte, que esto es la imagen que están dando, van a festejar este 8 

de marzo en unas circunstancias un tanto anómalas, con decenas de agresores sexuales, beneficiados 

por ustedes, en la calle, con más agresiones sexuales que nunca, con más violencia contra la mujer, 

con un grave perjuicio contra la mujer en su infame ley trans y expulsando al feminismo tradicional que 

luchó por algo más que para que las mujeres llegáramos a casa solas y borrachas. Le invito a ver la 

última de “Pam” de hoy, ¡es extraordinaria! Miren, sean coherentes e inviten este 8 de marzo, por 

ejemplo, a las mujeres iraníes, a las que tanto dan la espalda y a las que desprecian con su silencio. 

(Aplausos.) Dejen de apoyar a Putin, aunque solo sea por defender a la mujer ucraniana. 

Señoría, me pregunta usted por la imagen de la Comunidad de Madrid y yo le tengo que decir 

que la imagen está bastante mejor que la de su Gobierno y no digamos que la de la oposición esta 

semana. Benefician a agresores sexuales, pero, eso sí, la culpa es de los jueces; multiplican los precios, 

pero la culpa es de los supermercados, y ahora tienen la cara de insultar a empresarios y a empresas, 

como el Real Madrid, como Ferrovial... ¡Es que no pueden tener la cara más dura! Miren, ahora ya solo 

proponen también una agencia de multipropietarios, una inmobiliaria publica, y, ya le digo, cuando los 

precios empiecen a dispararse, ¿qué es lo que harán? Fomentar la okupación; es decir, Podemos, lo 

que hacen ustedes. Camino al 8-M, desde luego, de lo que no les he oído hablar es de las mujeres 

prostituidas por “tito Berni”, “tito Berni”. ¿Y me pregunta usted cuál es la imagen de mi Gobierno? Que 

nosotros somos serios y ustedes no. Gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: 

 

PCOP-930/2023 RGEP.3122. Pregunta de respuesta oral en Pleno de la diputada 

Sra. Monasterio San Martín, del Grupo Parlamentario Vox en Madrid a la Sra. Presidenta del 

Gobierno, con el siguiente objeto: datos que tiene el Gobierno de la Comunidad de Madrid 

sobre los procesos de hormonación para cambio de identidad de género en menores que se 

llevan a cabo en la región en el ámbito de sus competencias. 

Es el Grupo Vox quien tiene la palabra, señora Monasterio. 
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La Sra. MONASTERIO SAN MARTÍN (Desde los escaños.): Gracias, presidente. Buenos 

días, presidente. La ley, la infame ley trans, que mantiene usted en la Comunidad de Madrid, entre otras 

cosas, permite que menores sean hormonados sin permiso de sus padres. En países como Suecia, 

Finlandia o Reino Unido han tenido que retroceder con todas estas leyes y dejar de suministrar estos 

fármacos por las graves consecuencias irreversibles que tienen en los niños, y no solo porque no puedan 

volver atrás, sino porque tiene consecuencias gravísimas para su integridad física, para su salud. Estos 

fármacos, los bloqueadores de pubertad, que detienen la producción de las hormonas sexuales, pueden 

afectar negativamente a la tiroides, pueden afectar al sistema reproductivo, a los ojos, a la musculatura, 

al esqueleto...; pueden provocar temas graves en el sistema inmunológico... No sé si su Gobierno está 

dispuesto a hacer frente a las demandas que pueden llegar por estos efectos, a consecuencia de estos 

bloqueadores de pubertad. Por eso, le preguntamos qué datos tiene su Gobierno sobre los procesos de 

hormonación por cambio de identidad de género en menores que se llevan a cabo hoy en la Comunidad 

de Madrid. Muchas gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Señora presidenta, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. Mire, le informo de que la hormonación en la Comunidad de Madrid se realiza desde hace 

dieciséis años; siempre se ha hecho en el ámbito hospitalario, es decir, con médicos especialistas en 

endocrinología y pediatría, y acompañados de psicólogos. En la Comunidad de Madrid no se ha aplicado 

una cirugía a ningún menor. La ley se ha aplicado con responsabilidad y, desde luego, no hemos sido 

un Gobierno que ha fomentado estas agendas. Muchas gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Señora Monasterio, tiene la palabra. 

La Sra. MONASTERIO SAN MARTÍN (Desde los escaños.): Como sabe, hoy Vox trae a esta 

Cámara la derogación de la Ley trans 2/2016, que usted sostiene en la Comunidad de Madrid. “La ley 

trans es otra chapuza legal que sigue el camino de la norma del ‘solo sí es sí’; sirve para dividir al 

feminismo y faltar al respeto a las mujeres. Es una ley que va contra los médicos, juristas, contra el 

colectivo feminista y contra los padres y madres, para imponer la ideología minoritaria al sentido común 

de los ciudadanos.” Antes de atacarnos por decir todas estas cosas, quiero decirle que estas palabras 

que hago mías son las de su presidente de su partido, el señor Núñez Feijóo. 

Como sabe, hoy vamos a votar la derogación de la ley trans de la Comunidad de Madrid y 

esperamos contar con su apoyo para acabar de una vez por todas con una ley que, desde hace 

demasiados años, hace daño a las familias, a los menores, a nuestra sociedad... Les hemos dado tiempo 

para estudiar esta ley y ver las consecuencias que tiene; hoy deben decidir de qué lado están. Muchas 

gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Tiene la palabra la señora presidenta del Gobierno. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. A ver, hay que tomar este asunto con rigor y decirle que esta moda no depende solo de estas 
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leyes, se están fomentando todas estas cuestiones en las plataformas audiovisuales, ¡en los móviles!; 

consulten los móviles de sus hijos y verán los contenidos a los que acceden, y no digamos en decenas 

de programas de televisión. Estas modas, que son tan agresivas, impositivas e internacionales, están 

haciendo mucho daño a los adolescentes en todo el mundo. 

Y siempre he manifestado que esta ley se ha de modificar, que se tiene que reformar y que, 

desde luego, en cuanto se aprobara una ley nacional, deberíamos estudiar cómo paliar los efectos 

negativos de la misma, que es como, por ejemplo, hicimos con la ley de educación. Así que, 

efectivamente, nosotros vemos bien abrir este debate y tomar en consideración su propuesta, aunque, 

señoría, ¡llega tarde!, y, por tanto, tendrá que ser el Partido Popular en la siguiente legislatura quien 

elimine esta ley y la modifique por una más sensata. 

Pero, insisto, este problema va mucho más allá de las leyes, y también le digo que las leyes 

las sostienen los parlamentos, no los Gobiernos; por tanto, no sé qué ha hecho durante todo este 

tiempo. Ahora, lo que le pido también es coherencia, y coherencia no es hacer una propuesta fiscal que 

costaría 5.000 millones de euros a la Comunidad de Madrid, y coherencia no es que su portavoz en el 

Congreso de los Diputados pida hacer España atractiva a los inversores mientras usted bloquea aquí 

todas las iniciativas de mi Gobierno en este sentido. Y también coherencia sería apoyar al Gobierno de 

la Comunidad de Madrid cuando está sufriendo el ataque de Sánchez también con el impuesto de 

patrimonio. Y coherencia no es su discurso de la boina, de los de aquí frente a los de fuera, porque, 

señora Monasterio, estamos en Madrid. Y coherencia no es boicotear la deducción fiscal para inversores, 

cuando resulta que está afectando también a las familias madrileñas, las de aquí que ahora están 

viviendo fuera, porque están tan obsesionados con los de fuera que no dejan de hacer daño a los de 

fuera y a los de dentro. Así que coherencia tampoco es ponerse a la cabeza de las manifestaciones, por 

ejemplo, con el tema de los médicos, cuando usted ha bloqueado los presupuestos de la Comunidad de 

Madrid, impidiendo sus condiciones laborales (Aplausos.), o impedir una agencia en ciberseguridad, o 

unirse con toda la izquierda para intentar impedir la construcción de la línea 11 de metro. Así que 

ustedes han decidido, Vox, liderar, no sé, una lucha contra el Partido Popular, desde aquí usted ponerse 

a la cabeza y el señor Tamames desde el Congreso. ¡Incomprensible! Gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: 

 

PCOP-1023/2023 RGEP.3456. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado 

Sr. Lobato Gandarias, del Grupo Parlamentario Socialista a la Sra. Presidenta del Gobierno, 

sobre acciones que tiene previstas su Gobierno antes de final de Legislatura. 

El Grupo Socialista, en su nombre el señor Lobato, formula su pregunta. 

El Sr. LOBATO GANDARIAS (Desde los escaños.): Muchas gracias. Buenos días. Señora 

Ayuso, estoy en contra de todo tipo de corrupción y de conductas indeseables y, si lo hace alguien de 

mi partido, más en contra aún. ¿Esto está claro? ¿Sí? Pues venga, vamos a otra cosa. (Aplausos). 
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Se acaba la legislatura, señora Ayuso, ¡se acaba la legislatura!, pero nunca es tarde; nunca es 

tarde para empezar a hablar de Madrid. Ya sé que a usted no le interesan estas cosas... (Rumores). 

La Sra. PRESIDENTA: Señorías, por favor. 

El Sr. LOBATO GANDARIAS (Desde los escaños.): ... no le interesan estas cosas de la 

sanidad, la educación, la FP, el paro, que donde más crece es en Madrid. Usted debe pensar que su 

trabajo es entretenerse por el mundo y entretenernos a todos con sus frases, sus eslóganes de diseño..., 

¡venga la barbaridad siguiente! Pues le pido que piense y que cuente hasta diez antes de aplaudir la 

falta de patriotismo de una empresa que decide irse de Madrid, ¡con lo que le debe a la Comunidad de 

Madrid, señora Ayuso! (Aplausos). 

Y, ya que va a hablar de esto, le digo que nos diga con quién está, si está usted con la gente 

que espera servicios públicos, que se financian con impuestos, o está usted con la codicia; si está usted 

con las empresas que apuestan por su país o con las empresas que se van. Porque su política es la de 

las becas para ricos, la de regalar cheques fiscales de 1.000 millones de euros al año al 0,2 por ciento 

de grandes patrimonios que hay en Madrid, en vez de dar oportunidades a la inmensa mayoría, en vez 

de preocuparse por quienes nos cuidan en los centros de salud y en los hospitales, a nuestros hijos en 

los colegios, en las residencias... En eso es en lo que está usted, señora Ayuso. 

Y dígame qué planes tiene para estos meses que quedan, ¡que hay temas importantes, eh! 

¿No será verdad eso de que está usted todo el día con lo de montar un circuito de Fórmula 1? ¿No será, 

señora Ayuso, eso que dicen de que solo piensa en cuándo llega el momento de subirse a un Ferrari? 

Que es una buena foto, ¡no digo que no!, pero pregunte a sus compañeros de Valencia. El despilfarro 

de millones de euros que, más que a construir un circuito, deberían ir a que en la Comunidad de Madrid 

lo que sea de Fórmula 1 sean en nuestros colegios, nuestros institutos, nuestra Formación Profesional 

y nuestras universidades públicas. (Aplausos.) ¡Señora Ayuso, eso es lo que debería ser de Fórmula 1 

en la Comunidad de Madrid! 

Mire, a ver si lo he entendido bien: resulta que, si Microsoft viene a Madrid después de cerrarlo 

el Gobierno de España hace meses, eso es mérito suyo, pero, si una gran empresa se va de Madrid, 

eso..., ¡eso será culpa de otros! Y, mientras tanto, señora Ayuso, usted solo piensa ¡en esa magnífica 

foto en un Ferrari de Fórmula 1! Muchas gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Tiene la palabra la señora presidenta del Gobierno. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. Mire, las acciones hasta el final de la legislatura son poner broche a cuatro años muy difíciles 

que hemos solventado con éxito, desde la pandemia hasta el último logro de la sanidad pública con 22 

trasplantes en una sola semana en el Hospital Ramón y Cajal. Por eso, gracias a los sanitarios, para los 

que pido un aplauso en esta Cámara. (Aplausos). 
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Mire, señor Lobato, yo entiendo el tono agresivo y los ataques personales empleados esta 

mañana, porque llevan una mala semana. Y, dado que el secretario general del Partido Socialista no da 

respuestas y no admite preguntas, ya se la hago yo a usted: dígame si hay algún diputado en el 

Congreso, elegido por Madrid, que participó en las fiestas de “tito Berni”, “tito Berni”. (Aplausos.) “Tito 

Berni”, aquel que criticó la Comunidad de Madrid por tener abierta en pandemia la actividad comercial, 

de restauración y de ocio, aquel que aseguraba que se producían más contagios fuera de los hogares 

que dentro...; lo debía decir por experiencia. Mire, señor Lobato, tomé la decisión de dejar los locales 

abiertos y “tito Bernie”, “tito Bernie” me criticó, cuando resulta que el más beneficiado era él en sus 

relaciones sociales, y ya le digo que sin mascarilla seguro. (Aplausos). 

Ustedes, que dicen estar en contra de la sanidad privada y son quienes más la usan, ustedes, 

que dicen estar en contra de la educación privada y son los que más la utilizan, son también los que 

dicen que están en contra de la explotación sexual femenina; luego no quiero pensar en los resultados, 

¡no nos lo diga!, ¡ahí se lo dejo! (Aplausos.) “Tito Berni”, “tito Berni”, no le digo más. 

Pero sí que le tengo que reconocer algo que ha hecho el Partido Socialista por la Comunidad 

de Madrid muy importante esta semana: cerrar la biblioteca pública de Fuenlabrada para grabar el 

anuncio de la semana del señor Sánchez, ¡oiga, qué hazaña! Ahora bien, le voy a contar lo que no han 

hecho por la Comunidad de Madrid en esta semana: no controlan las bandas juveniles violentas, que 

son su responsabilidad, y no son capaces de resolver la huelga a los juzgados, que ya ha paralizado 

95.000 juicios en la Comunidad de Madrid, y las oficinas de la Seguridad Social, también en Madrid, 

están absolutamente colapsada. (Aplausos.) Y todavía expulsan empresas por su inseguridad jurídica, 

¡y todavía las insultan, señor Lobato! Y, sobre todo, no hablemos de la pésima gestión de las Cercanías 

que afecta a centenares de miles de madrileños todos los días sin que su Gobierno, el de su jefe, ponga 

solución. (Aplausos.) Así que, señor Lobato, “tito Berni”, “tito Berni” le ha destrozado el final de la 

legislatura. Gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: El señor Lobato tiene la palabra. 

El Sr. LOBATO GANDARIAS (Desde los escaños.): Señora Ayuso, los sanitarios y las familias 

en Madrid, más que sus aplausos hipócritas, lo que hubieran necesitado es una presidenta que no se 

hubiera cargado la sanidad pública, que... (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: 

 

PCOP-1027/2023 RGEP.3460. Pregunta de respuesta oral en Pleno de la diputada 

Sra. García Gómez, del Grupo Parlamentario Más Madrid a la Sra. Presidenta del Gobierno, 

se pregunta si cree que está haciendo todo lo que está en su mano para garantizar el acceso 

a la vivienda de los madrileños y madrileñas. 

La siguiente pregunta la fórmula la señora García, Grupo Más Madrid. 
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La Sra. GARCÍA GÓMEZ (Desde los escaños.): Gracias, presidenta. Señora Ayuso, antes de 

nada, me gustaría mandar todo nuestro apoyo y todo nuestro cariño a los sanitarios y sanitarias de los 

hospitales que se suman a la huelga de Atención Primaria para cuidarnos mejor, incluso a ustedes, 

señores del Partido Popular, que llevan detonando y haciendo saltar por los aires nuestra sanidad 

pública. (Aplausos). 

Mire, señora Ayuso, la sanidad pública no funciona por su chapuza, y es una evidencia que 

reconocen incluso ustedes con su nerviosismo; por eso, la pregunta no es si funciona o no funciona, 

sino cuándo lo vamos a arreglar. Y cada día estaba más claro que entre usted y la solución a su chapuza 

se interponen su soberbia y su mala fe, y que entre el futuro de nuestra sanidad y el futuro suyo hay 

una incompatibilidad manifiesta. La pregunta sería por qué odian tanto ustedes la sanidad pública de 

todos y todas y a sus profesionales. Entretanto, están buscando eufemismos, ¿no?, como el de la 

sanidad líquida; ¿me puede explicar usted, señora Ayuso, lo que es la sanidad líquida?, ¿sanidad líquida 

acaso es quizás no tener médicos en las urgencias extrahospitalarias?, ¿sanidad líquida puede ser a lo 

mejor no tener cita con el oftalmólogo hasta dentro de un año?, ¿sanidad líquida es haberse liquidado 

el 25 por ciento de los pediatras en el último año? Perdonen si les corrijo o si les molesta, señora Ayuso, 

que la veo como disgustada, pero igual ustedes no quieren decir sanidad líquida, sino sanidad liquidada 

(Aplausos.) y, por eso, el próximo 28 de mayo los madrileños le vamos a decir que no queremos que 

liquide nuestra sanidad, que con la salud no se juega y que ¡viva la sanidad pública! 

Ahora, le pregunto: ¿cree que está haciendo todo lo que está en su mano para garantizar el 

acceso a la vivienda de los madrileños y madrileñas? (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Tiene la palabra la señora presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. Pues mandará un saludo a los 19 que están hoy en huelga, pero déjeme que le diga: hago más 

por la vivienda, la cultura, la economía o el transporte que su señoría bailando en el tejado de la 

Asamblea. Gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Tiene la palabra la señora García. 

La Sra. GARCÍA GÓMEZ (Desde los escaños.): Señora Ayuso, que la han nombrado a usted 

alumna ilustre, ¡haga alguna vez algún gesto al respecto! 

Mire, en cada rincón de Madrid se repiten las mismas cuatro palabras: la vivienda está 

imposible; es más, lo dijo usted también, cargada de cinismo y también con una vivienda de Avalmadrid 

debajo del ala. La vivienda está disparada y tengo una pregunta para usted, señora Ayuso: si usted 

comparte conmigo que Madrid es un sitio maravilloso para vivir, ¿por qué se lo pone tan difícil a los 

ciudadanos? ¿Por qué se va a Londres a reunirse con el fondo buitre que está devorando el artículo 47 

de nuestra Constitución? ¿Por qué elige apoyar a Blackstone, antes a Blackstone que a las familias de 

Madrid, Getafe, Tres Cantos, Torrejón..., donde Blackstone ha devorado sus vidas y las expectativas de 

futuro? (Aplausos.) Yo se lo digo porque usted ni siente ni padece, es incapaz de ponerse en la piel de 
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una madre o un padre que ven que sus hijos no se pueden emancipar, o de una familia que tiene que 

alquilar literas en el salón para pagar los gastos, o de un joven que ni siquiera trabajando se puede 

pagar ese zulo con el mes de agencia, porque, en su cabeza, los inquilinos, las familias y los jóvenes 

deben de ser chusma y los fondos buitre, las inmobiliarias y los especuladores son la gente de bien. 

Mire, se lo digo con datos: el próximo 28 de mayo los jóvenes van a ir a las urnas con el 

alquiler un 12 por ciento más caro que la última vez que fueron a votar, con tan solo 77 viviendas 

sociales más de las que había hace cuatro años y con una caída en picado de la emancipación juvenil 

entre 4 y 7 puntos con respecto a hace cuatro años; es decir, los jóvenes viven peor y con una peor 

vivienda desde que usted es presidenta. Pero el 28 de mayo, se acabó, vamos a regular los precios para 

que los madrileños vivan mejor. Si usted lo que quiere es que los fondos buitres especulen mejor y 

tanto que le gusta Florida, pues preséntese allí. Muchas gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: La señora presidenta tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. ¡Más quisiera usted que me presentara por Florida! (Aplausos). 

Mire, con respecto a nuestra política de vivienda, le diré que se han terminado 14.065 

viviendas asequibles en la Comunidad de Madrid, que es más de la mitad de las que se han construido 

en toda España, y nuestra política ha conseguido que los alquileres estén por debajo de las subidas que 

se han experimentado, por ejemplo, en Valencia, Cataluña, Baleares o Canarias. Es decir, que nuestro 

modelo funciona y el de la izquierda no. 

¿Y qué ocurrió en materia de vivienda cuando ustedes gobernaban en el Ayuntamiento de 

Madrid? Que apoyaron a los okupas, que subió el precio de los alquileres en la ciudad de Madrid un 31 

por ciento y que apenas construyeron 1.000 viviendas públicas. Así que, señora García, ahora que se 

vende como “tofu política”, resulta que se olvida de que con Carmena en menos de un año se talaron 

más de 10.000 árboles en la Comunidad de Madrid. ¡Maldita hemeroteca!, ¿verdad? La “tofu política”, 

que ahora se niega a ampliar el metro, que es el mejor transporte público y, por cierto, el más ecológico, 

y la “tofu política” de los barrios humildes donde nunca viviría y que olvida que Madrid Río, de lo que 

tanto ha hablado esta semana, es precisamente una forma de acabar con una brecha entre carriles y 

coches y sustituirla por vegetación y aire limpio, y voy a decir algo: obra del Partido Popular, algo a lo 

que siempre ustedes se opusieron. (Aplausos). 

Pero es que también usted ha declarado esta semana: nos gusta Madrid, lo de aquí, nuestro 

patrimonio; no queremos que venga nadie de fuera, que no venga nadie, los de fuera, de Florida, de 

Delaware a degradar lo que es nuestro, nuestros espacios verdes... ¿De verdad que se puede pensar 

esto en la Comunidad de Madrid? ¿De verdad que se le han pegado tanto las ideas de sus amigas Colau 

y Oltra? Mire, señoría, esto es de no dar crédito. 

¿Usted sabe lo que es simplemente? Una sindicalista; no es política, así que me veo en la 

obligación de explicarle algunas cuestiones. Usted ha denunciado con gran fracaso, por ejemplo, un 
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asunto de las residencias, denuncias archivadas; fracasó con las mascarillas, denuncia archivada; 

fracasó con el Zendal, denuncia archivada; fracasó con el hospital de Ifema, denuncia archivada, y 

también fracasó con las camas del Hospital Puerta de Hierro, denuncia archivada, porque solamente 

vive de lo mismo: vive de mezclar preguntas, vive de mentir de los datos, vive de ser únicamente 

sindicalista y nunca política, y de no hablar de nada, en cuatro años ha sido incapaz de traer aquí, sobre 

la mesa, ninguna cuestión en materia económica ni en materia cultural..., y no hacerlo nunca 

absolutamente con datos y nunca con respeto. Así les va, señorías. Así que esta es la realidad: que 

nuestras políticas funcionan, mientras usted baila por los tejados. Gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: 

 

PCOP-1009/2023 RGEP.3441. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado 

Sr. Muñoz Abrines, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre 

medidas que tiene previsto implantar el Gobierno de la Comunidad de Madrid para mejorar 

la calidad del sistema educativo. 

Tiene la palabra el señor Muñoz, Grupo Popular. 

El Sr. MUÑOZ ABRINES (Desde los escaños.): Gracias, señora presidenta. ¿Qué medidas 

tiene previsto implantar para mejorar la calidad del sistema educativo? 

La Sra. PRESIDENTA: Señora presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): La educación 

es prioritaria en nuestro Gobierno y creo que lo hemos demostrado con hechos; es fundamental para 

garantizar la igualdad de oportunidades, para acompañar a los alumnos en etapas decisivas de su vida 

y estar con ellos en el saber y, después, en la formación para el empleo. 

Ante la situación de la educación y de las actuales generaciones de estudiantes, vamos a 

proponer una reforma profunda de la educación en Madrid, donde primen la calidad, el rigor científico 

y la libertad, y por eso vamos a seguir reduciendo el número de alumnos por clase, incluso por debajo 

de lo impuesto en la LOMLOE: en Primaria ya hemos reducido la ratio en 1º de 25 a 20 y ahora se va a 

empezar a aplicar en 2º, y en Secundaria vamos a comenzar la bajada progresiva de 30 a 25; luego, el 

proceso se va a realizar al doble de velocidad, es decir, dos cursos por año. Además, vamos a 

incrementar las plazas públicas en etapas no obligatorias: vamos a ampliar la FP con 10.000 plazas más, 

que se sumarán a las 27.000 de esta legislatura, y de 0 a 3 vamos a crear 2.300 plazas gratuitas públicas 

nuevas. En tercer lugar, vamos a poner en marcha el plan por la libertad, pluralidad y calidad en la 

educación, con nuevos planes de lectura, sobre todo de textos clásicos, impulsando los exámenes orales 

desde Primaria y en todos los cursos, y con manuales elaborados en colaboración con instituciones 

como, por ejemplo, la Real Academia de Historia o de las Ciencias Exactas. Y, además, para garantizar 



DIARIO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA DE MADRID / NÚM. 428 / 2 DE MARZO DE 2023 

 
 

 
25121 

 

el derecho de elección, vamos a abrir dos nuevos concertados en Valdebebas y en el Ensanche de 

Vallecas, y vamos a seguir apostando por los docentes, por el refuerzo de personal y por su formación. 

También vamos a desarrollar un plan de hábitos saludables en los colegios; vamos a recuperar 

los chequeos médicos en todos los colegios públicos y concertados al acabar Primaria y Secundaria; 

vamos a reforzar la formación en salud que acompañe a los alumnos durante toda su vida, y esto va a 

pasar, entre otras medidas, por la formación con más ejercicio físico, por los hábitos alimentarios 

saludables en el comedor, sobre todo reforzando el desayuno y los almuerzos en los mismos, y por el 

refuerzo de consumo de alimentos saludables y con nuevas campañas, como, por ejemplo, una nueva 

del aceite de oliva, entre los niños, que vamos a poner en marcha. 

En definitiva, la educación es prioritaria en nuestro Gobierno y lo estamos demostrando con 

claridad. Muchas gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Gracias, señora presidenta del Gobierno. Señor Muñoz, ya en pie. 

El Sr. MUÑOZ ABRINES (Desde los escaños.): Gracias, señora presidenta. Señorías, se suele 

decir que la educación, evidentemente, es el medio más ideal para el ascenso social, excepto, eso sí, 

cuando gobierna la izquierda, que, desde luego, convierte la educación en un instrumento de 

adoctrinamiento, de resignación y de fracaso. No quieren, señorías, personas libres; no quieren que 

seamos capaces de enjuiciar qué medios usa parte de la izquierda, por ejemplo, para su propio ascenso 

social. Hay, por ejemplo, a los que les gustan las escaleras: van más despacio, pero es más discreto, 

como, por ejemplo, la beca black del señor Errejón. A doña Mónica García, por ejemplo, le gustan las 

escaleras, pero si tienen un cierto aire contestatario, es decir, que ponga “prohibido pasar”, como las 

de esta Cámara, para subir a la terraza y hacer su baile con paraguas; eso sí, después que nadie se 

extrañe, señorías, de que, en vez de llamarla a partir de ahora “médica y madre”, la llamen, como está 

en las redes ya, Mary Poppins. Después, señorías, están quienes le gustan los ascensores, porque suben 

más rápido y sin esfuerzo, como, por ejemplo, a la hija de una diputada del Grupo Socialista que preside 

el señor Lobato, que, al parecer, se gastó 162.000 euros en estupendos viajes; eso sí, muy generosa, 

porque lo compartió con familiares y amigos; lo pagó con una tarjeta, eso sí, que no era suya, sino que 

era de la Unión General de Trabajadores. Y, por último, están los que les gustan, señorías, subir en 

montacargas, es decir, acompañados de mujeres de catálogo a 300 euros la hora, como Roldán o como 

los cargos socialistas de los ERE de Andalucía. 

¿Ven esta foto, señorías? El señor González con el “tito Berni”. Supongo que esta foto, 

señorías, como la de la petanca, es fruto de este riguroso casting que usan en Moncloa para elegir sus 

figurantes. Bien, ¿se acuerdan, señorías, de la campaña socialista de “haz que pase”? Ya sabemos la 

segunda parte: donde hay una flor roja entramos. ¿Puede el señor Lobato asegurar que no hay ni una 

flor roja de la Comunidad de Madrid en la que haya entrado la trama, señorías? ¿Cuántos diputados 

socialistas como el “tito Berni” votaban por la mañana en el Congreso que había que abolir la 

prostitución, pero, después, por la noche, pagaban o dejaba que le pagasen, señorías, prostitutas? 

(Aplausos). 
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Señor Lobato, ha dicho usted que la presidenta se dedica a entretener; no, entretener lo hacía 

el “tito Berni” con muchos compañeros, precisamente en sus particulares toques de queda que tenían 

en la Comunidad de Madrid. 

Miren, ¡vaya manera de proteger a las mujeres!, como, por ejemplo, las portavoces de 

Podemos, que les gusta mucho señalar a los demás y sacar fotos, pero, mire, ya que les gusta hacer 

eso, señorías, hagan lo mismo con los 650 violadores beneficiados por su ley: publiquen en las redes 

las fotos de los 650 violadores y pongan “peligro salimos a la calle antes de tiempo gracias a la ley ‘sí 

es sí’ de PSOE y Podemos”. Cuando puedan mirarse al espejo, además, pidan perdón. Muchas gracias. 

(Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Pasamos, señorías, a las preguntas dirigidas a los distintos miembros 

del Gobierno. (Rumores.) Silencio, por favor, señor Cruz. Gracias. Decía que comenzamos con la primera 

de las preguntas dirigidas a los miembros del Gobierno, que se dirige al señor vicepresidente, consejero 

de Educación y Universidades. 

 




